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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 平成２８年度 第１回 

開催日 平成２８年７月１３日（水）１４：３０～１６：１５ 

出席者 委員 ６名  その他 特別出張所職員 ２名 

主な協議の 

テーマ 

１ 内藤とうがらしについて 

２ 春の花いっぱい運動について 

３ まち美化活動について 

４ その他 

 

会議内容 

主な意見 

１ 内藤とうがらしについて 

（１）冊子の増刷 

・今年度の予算（４万円）で、前回の原稿通り増刷する。（秋頃発行予定） 

・最終ページに内藤とうがらしのブログの二次元バーコードを掲載する。 

 

（２）頒布会振り返り 

・終了後、会計と苗の在庫数が合わなかった。次回からは事前準備の際に

２名担当を決めて苗の数を数える。 

・会計の際、数量を書いた札や付箋などを現金と引き換えに渡して、苗を

受け取る時に札（付箋）を出してもらう。 

 

（３）その他 

・四谷保健センターのベランダで育てている内藤とうがらしについての報

告があった。（青唐辛子を収穫） 

 

・四谷小学校の６年生が育てているとうがらしを、給食の時にふるまって

はどうか。（スマイルクラブに相談する） 

 

・地区協議会でやっている内藤とうがらしの活動は、四谷地域で育てて、

食べて、愛でる、というものである。商業的な活動や地域活動として

の評価につながらない取材からは一線を引く。 

 

２ 春の花いっぱい運動について 

・花園小学校では、花いっぱい運動の土を間違って他の用途に使用されてし

まった。次回から納品時には、はっきりとわかるように紙に書いてガムテ

ープでとめておく。 

・花園小学校の学校分のプランターが空になっておらず、秋に設置した時の

ままになっていた。学校内での引き継ぎ、連絡がうまくいっていないので

はないか。 

・四谷小学校ではプランターが６個不足した。破損の連絡がなかったため予
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備１０個を持参したが、日に焼けたものを新品に交換したため足りなくな

った。 

３ 春のごみゼロデーについて 

・雨天の為、中止となった。 

・来年以降は予備日を設けてはどうか。来年の打ち合わせの際に検討する。 

４ その他 

・「民泊」についての勉強会を９月に実施する。 

・新宿区衛生課の職員を呼び、区の考えを聞く。 

・日程については調整し、決まり次第連絡する。 

次回日程 ９月予定（日程は未定） 


